

## **VITA STUTTGARTER HYMNUS-CHORKNABEN**

Als ältester Knabenchor im Südwesten Deutschlands leisten die Stuttgarter Hymnus-Chorknaben mit ihren rund 200 jungen Sängern wertvolle Arbeit im Bereich der musikalischen Bildung und Förderung und sind als Musikinstitution fester Bestandteil des kulturellen Lebens der Stadt Stuttgart. Der Chor wurde im Jahr 1900 vom Unternehmer Paul Lechler nach Vorbild des *Thomanerchores Leipzig* und des *Dresdner Kreuzchores* gegründet. Seitdem werden Jungen und junge Männer im Alter von fünf bis etwa fünfundzwanzig Jahren unter den Aspekten »Begabung – Förderung – Herausforderung – Können – Gemeinschaft« musikalisch ausgebildet. Mit dem besonderen Klang eines Knabenchores tragen die Stuttgarter Hymnus-Chorknaben in jährlich rund 50 Konzerten und Gottesdiensten zur kirchenmusikalischen Vielfalt ihrer Heimatstadt bei und sind auf Konzertreisen regelmäßig auch im In- und Ausland zu hören. Das Repertoire richtet sich an der geistlichen Vokalmusik aus und beinhaltet sowohl A-cappella-Werke vom Frühbarock bis zur Gegenwart als auch Oratorien, Passionen und Kantaten. Zahlreiche Schallplatten und CD-Einspielungen sowie Rundfunk- und Fernsehauftritte dokumentieren das vielfältige Schaffen des Chores. Eine regelmäßige Zusammenarbeit verbindet den Chor mit dem *Stuttgarter Kammerorchester* und dem *Handel's Company Orchester für Alte Musik*.

Weitere Instrumentalpartner waren die *Stuttgarter Philharmoniker*, das Ensemble *Musica Fiata* sowie das *London Philharmonic Orchestra*. Die Stuttgarter Hymnus-Chorknaben werden vom Evangelischen Kirchenkreis Stuttgart getragen und institutionell von der Landeshauptstadt Stuttgart und dem Land Baden-Württemberg gefördert.